



21ª Conferencia Internacional de Actuarios, Estadísticos y Especialistas en Inversiones de la Seguridad Social

ACT 2023

Ciudad de México, México, 5-7 de diciembre de 2023

Garantizar una seguridad social sostenible y adecuada en un contexto de aumento de los riesgos y de la volatilidad

La 21ª Conferencia Internacional de Actuarios, Estadísticos y Especialistas en Inversiones de la Seguridad Social (ACT 2023) de la AISS tendrá lugar en la Ciudad de México, México, del 5 al 7 de diciembre de 2023, por invitación del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

La Conferencia ACT 2023 se organizará en torno al tema *Garantizar una seguridad social sostenible y adecuada en un contexto de aumento de los riesgos y de la volatilidad*. Los acontecimientos que han tenido lugar en todo el mundo durante los últimos años (como la COVID-19 y sus repercusiones, los conflictos armados, el aumento de las tensiones geopolíticas y el repunte de la inflación) han puesto de manifiesto que el contexto mundial actual se caracteriza por un aumento de los riesgos y de la volatilidad.

A medida que las economías mundiales reaccionan y se adaptan a estas crisis en constante evolución, también es necesario abordar cuestiones sistémicas, como el cambio climático y el envejecimiento de la población. Al mismo tiempo, el ritmo de los avances tecnológicos, entre los que figura el desarrollo de la inteligencia artificial, podría influir considerablemente en los mercados de trabajo y en la distribución de la riqueza en el futuro, y el grado de incertidumbre en cuanto a la magnitud y la naturaleza de estos posibles cambios es muy elevado.

Este contexto de creciente incertidumbre está poniendo a prueba la resiliencia de los sistemas de seguridad social. Los profesionales de la seguridad social deberán evaluar la adecuación y la sostenibilidad de los regímenes existentes y encontrar soluciones para subsanar las posibles deficiencias, ya sea mediante cambios en el diseño o en la financiación, o mediante la puesta en marcha de nuevos regímenes. Los actuarios y especialistas en inversiones tienen un importante rol que desempeñar en la evaluación y la ilustración de los riesgos, así como en proveer la información necesaria a los responsables de la formulación de políticas y otras partes interesadas para que adopten decisiones fundamentadas.

En la Conferencia ACT 2023 se presentarán las visiones de actuarios, especialistas en inversiones y profesionales de la seguridad social sobre diversos riesgos y vulnerabilidades a los que los programas de seguridad social se enfrentarán en el futuro. Además, se destacará la importancia de la colaboración entre los diferentes profesionales a fin de diseñar sistemas de seguridad social resilientes y adaptables.

Público objetivo

La conferencia está destinada a los actuarios, estadísticos, economistas y especialistas en inversiones de las instituciones miembros de la AISS, de las organizaciones internacionales y de las asociaciones actuariales nacionales e internacionales. Será también de interés para otros profesionales de alto nivel y responsables del ámbito de la seguridad social. Se espera la participación de más de 250 personas procedentes de todas las regiones de la AISS.

Idiomas

Los idiomas de trabajo de la conferencia serán español, alemán, francés e inglés, y se ofrecerán servicios de interpretación simultánea en estos idiomas.

Informaciones prácticas

La Conferencia ACT 2023 está abierta a los delegados de las instituciones miembros de la AISS, así como de las instituciones invitadas. Los miembros de la AISS no deben pagar tasa de inscripción. Los participantes son responsables de sus gastos de viaje y de alojamiento. Asimismo, se invita a los representantes de instituciones no miembros de la AISS que se pongan en contacto con la Secretaría General de la Asociación para conocer las condiciones de participación.

www.issa.int/act2023
[#ISSAACT2023](https://twitter.com/ISSAACT2023)

Por invitación de



**NUEVO
ISSSTE**

INSTITUTO DE SEGURIDAD
Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS
TRABAJADORES DEL ESTADO